



El Licenciado José Roberto Reyna Sánchez, rindió protesta como Juez de Primera Instancia



El Magistrado Presidente Arturo Morales Silva tomó protesta de Ley al Licenciado José Roberto Reyna Sánchez, como Juez de Primera Instancia.

En este acto solemne, ante la Consejera y Consejeros de la Judicatura, el nuevo juzgador se comprometió a cumplir con honestidad, lealtad e imparcialidad el nuevo cargo, al que accede tras participar en concurso de oposición para la designación de reserva en esta categoría.

ooo